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Exma. Senhora 

Chefe do Gabinete de Sua Excelência a 

Presidente da Assembleia da República 

Dra. Noémia Pizarro 

 
 
 
 
 
 

SUA REFERÊNCIA 
 

 SUA COMUNICAÇÃO DE 
 

 NOSSA REFERÊNCIA 
Nº: 6100 
ENT.: 5773 
PROC. Nº: 

 DATA 
03/09/2012 

 
ASSUNTO: 

 
RESPOSTA À PERGUNTA N.º 3738/XII/1.ª  
 

 
 
Encarrega-me a Secretária de Estado dos Assuntos Parlamentares e da Igualdade de enviar cópia do 

ofício n.º 482, datado de 03 de setembro, do Gabinete do Senhor Ministro da Educação e Ciência, sobre 

o assunto supra mencionado. 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 
A Chefe do Gabinete 

 
Marina Resende 
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Exma. Senhora  
Secretária de Estado dos Assuntos 
Parlamentares e da Igualdade 
Drª Maria Teresa da Silva Morais 

 

N/ Referência 
Pg. 482.03/09/2012 (3738) 
 
Assunto: Resposta à Pergunta N.º 3738/XII/1.ª – Atraso das obras na Escola 
Secundária Júlio Dantas, em Lagos.  
____________________________________________________________ 

Em resposta à pergunta mencionada em epígrafe, apresentada pelo Senhor 
Deputado Paulo Sá do grupo parlamentar do Partido Comunista Português 
(PCP), Sua Excelência o Ministro da Educação e Ciência encarrega-me de 
transmitir, relativamente às várias questões aí inscritas, os seguintes 
esclarecimentos: 
 
1 - Confirma-se que a intervenção na Escola Secundária Júlio Dantas, em 
Lagos, sofreu dois períodos de suspensão (o primeiro de 12/01/2012 a 
22/02/2012 e o segundo de 31/03/2012 a 11/04/2012) originados por atrasos 
nos pagamentos de faturas em dívida por parte da Parque Escolar, E.P.E., 
decorrentes de dificuldades de tesouraria sentidas nesta empresa. 
Na presente data não se encontra em dívida qualquer fatura vencida 
referente a trabalhos contratuais executados, estando apenas em dívida 
faturas referentes a revisão de preços e a juros de mora, cujo pagamento a 
Parque Escolar pretende efetuar o mais brevemente possível, mas que o 
empreiteiro invoca como justificativo para a manutenção dum terceiro 
período de suspensão, o qual vigora desde 11/05/2012. 
Mais se informa que, no passado dia 22 de agosto, foi efetuada uma visita por 
parte do presidente do Conselho de Administração da Parque Escolar, E.P.E., 
juntamente com a equipa técnica da empresa, com vista a se inteirar de 
forma mais pormenorizada da realidade da Escola. Esta visita foi 
acompanhada por representante do Adjudicatário e pela Direção da Escola, 
tendo o empreiteiro sido sensibilizado para a necessidade de retomar os 
trabalhos o mais rapidamente possível face à melhoria substancial da situação 
de pagamentos. 
Na presente data, é nossa expectativa que os trabalhos possam ser retomados 
a curto prazo e que estejam concluídos até ao final do corrente ano. 
 
2 – Em termos gerais, o projeto patenteado a concurso está a ser executado 
conforme previsto, sendo que, no âmbito do plano de redução de custos 
definido em 2011 para o Programa de Modernização, foram efetuadas 
pequenas alterações no projeto em causa, das quais a mais relevante foi a 
diminuição da área afeta ao refeitório, atendendo à dimensão e ao número de 
refeições previsto.   
Todas estas alterações foram definidas com o prévio conhecimento da Direção 
da Escola. 
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3 - Na visita efetuada no passado dia 22 de agosto foi, igualmente, avaliada a 
situação referente ao atual funcionamento do refeitório e do bar, bem como 
das aulas de Educação Física.  
Face à perspetiva de conclusão integral das obras de requalificação da Escola 
até ao final do presente ano, entende-se que é desaconselhável implementar 
qualquer alternativa de deslocalização do refeitório, não só por tal opção ser 
onerosa como também por ser de execução demorada, sendo preferível levar 
a efeito uma revisão dos equipamentos instalados de modo a garantir uma 
melhor eficiência no seu funcionamento. 
Relativamente às aulas de Educação Física, entende-se preferível, atendendo 
igualmente ao prazo previsto de conclusão da intervenção, manter a 
prestação das mesmas no pavilhão desportivo cedido pela Câmara Municipal 
de Lagos, por não se considerar viável a concretização de uma solução 
alternativa até ao final do ano. 

 
 

 
Com os melhores cumprimentos 

 

O Chefe do Gabinete  

                               

 

                              Vasco Lynce 




